



WAHRNEHMUNGSSPAZIERGANG

Nº2



Gemeinde Hittisau  
Platz 370  
A-6952 Hittisau  
T: +43 (0)5513 6209 - 0  
gemeinde@hittisau.at

Raumplanungsausschuss:  
Vorsitzender DI Markus Schwärzler, Bürgermeister Gerhard Beer,  
Dipl. Inf. (FH) Dominik Bartenstein, Brigitte Nenning,  
Christian Bilgeri, Daniel Waldner.  
Fachliche Begleitung: Maria-Anna Schneider-Moosbrugger,  
LandRise.Landschaftsplanung,

  
 WAHRNEHMUNGSSPAZIERGANG  
 N°2

19. MAI 2017, 18:00 – 20:00 UHR TREFFPUNKT AM DORFPLATZ HITTISAU

Zwischen Zentrum und landwirtschaftlicher Streusiedlung bewegen wir uns wieder durch Raum und Zeit in Hittisau. Der zweite Wahrnehmungsspaziergang führt uns ausgehend vom Kerngebiet in Richtung Häleisen. Zwischen Häleisen und Bühl spüren wir den raumplanerischen Grundsätzen in unserer Gemeinde nach. Siedlungsstruktur und Landschaftsraum sind auf diesem Teilabschnitt unseres Spaziergangs besonders eindrucksvoll erlebbar.

Nach einer kurzen Diskussion zur linearen Siedlungsstruktur von Windern, Wirt und Nußbaum bewegen wir uns weiter in Richtung Hirtobel. An der Geländekante zwischen Hirtobel und Sonnenrain tritt die naturräumliche Prägung unserer Gemeinde markant zutage. Steile Hanglandschaften begrenzen das ebene Gelände im Zentrum. Bildung, Kultur und Gemeinwohl liegen nahe der Geländekante, das Nebeneinander von baulicher Dichte und landschaftlicher Prägung beeindrucken. Unser Spaziergang durch Siedlung und Landschaft endet schließlich wieder an unserem Ausgangspunkt, am Dorfbrunnen von Hittisau.

